

CONSTANCIA

Con el objetivo de alimentar el portal de transparencia de la institución y sus nuevos lineamientos esta unidad de Compras y Adquisiciones hace constar que no se realizó ninguna contratación durante el mes de **febrero** del presente año.

Con respecto a las licitaciones públicas y privadas, concursos públicos o privados y contratación directa se informa que en el mes de febrero del 2023 no realizo ninguno de los procesos antes mencionados:

Y de igual forma se hace de su conocimiento mediante la presente respecto a la actualización del registro de proveedores del mes de febrero de 2023 que no se llevó a cabo ninguna compra o adquisición por lo que no se realizó ningún registro de proveedores nuevos.

Información que fue solicitada mediante Memorándum SNE-911-UT-SG-34-2023.

Tegucigalpa M.D.C. 08 de marzo de 2023.



Escarleth Núñez

Jefe Unidad de Compras y Adquisiciones

